



vol.12  
R7.2.25

# 自由と個人の尊敬・思索と己の完成



## 第二中学校出前講座

1月23日(木)に第二中学校へ出前講座に行ってきました。地域探究チーム駅前班の14名に講師として参加していただきました。第二中学校2年生4クラスを2クラスずつ、7名のチームに別れて活躍してもらいました。学校説明や探究活動の紹介と座談会を通して中学生から「有志で行っているボランティア活動で、地域に貢献してすごい!」「中津高校に入学したいと強く思うようになりました」「これまで何度か出前講座を受けましたが、中津高校が自分にとって一番行きたいと思える内容でした」など、地域探究チームの皆さんへの感謝の気持ちが溢れた、たくさんの感想をいただきました。地域探究チームの皆さん、お疲れ様でした!



## 中津高校の魅力を伝えます!

2月9日(日)恵那地区の高等学校フェアが実施されました。今年で4年目になりますが、初めて中津川市ひと・まちテラスで開催されました。中学校1年生・2年生と保護者を対象に、各高校が日頃の学習の成果を発表したり、学校紹介をしたりする催しです。本校からは生徒会の学校紹介と、地域探究チームの探究活動の発表を行いました。昼から2時間の開催でしたが、来場した中学生と保護者は合計372名で、中津高校のブースに135名が見に来られました。大盛況の内に終わりましたが、生徒会と探究チームの皆さんは準備から本番まで本当にお疲れ様でした。ありがとうございました!



## 地域探究チーム 1年間の成果発表!

2月8日(土)中津川市ひと・まちテラスにて第9回中津川市域学連携成果発表会が開催されました。地元からは中津高校、中津商業高校、坂下高校、恵那高校、中京学院大学、加子母木匠塾が参加し、その他に筑波大学、名古屋工業大学、富山大学、東京科学大学、岐阜女子短期大学、名古屋外国語大学、大正大学が参加しました。この催しは高校生や大学生が中津川市内各地域と連携して行った研究や探究活動の成果を広く市民の皆さんに知っていただき、たくさんの方からご意見をいただくことで今後の活動をより良いものにするを目的としています。また、発表はYouTubeでライブ配信もされました。

本校の地域探究チームの発表は「中津川市を探究しよう!」という題目で3年間の取組みを発表しました。地域の大人と関わり、地域の良いところや課題に気付くきっかけとなり、自分の「好き」や「やってみよう」ことに関連付けて活動することができる、そんな将来を見据えたキャリア支援が中津高校の地域探究チームであることがよく分かる発表でした。地域探究チームの皆さん、1年間お疲れ様でした!



## 地元企業の魅力を学びました!

2月12日(水)午後、東美濃ふれあいセンターで開催された、地元企業による「高校生合同企業説明会」に1年生全員が参加してきました。生徒は、自分の興味ある企業4社を選び、企業の方から説明を聞いたり、質問をしたりして、地元企業の魅力をたくさん学ぶことができました。本校の生徒の多くは進学しますが、地元の企業の魅力を知ることによって職業を考えるきっかけとなり、将来地元で活躍したいと考える生徒の選択肢の1つとなる良い機会となりました。

これからの時代はどんな仕事をして、どこに住むかということよりも、自分の力を家族や地域の方のためにどのように使うかということの方が大切になってきます。是非今回学んだこと、経験したことを活かしてもらいたいと思います。

